
Zum Kern der Sache kommen 
 
Jesus hat uns die Liebe Gottes gepredigt. 
Diese Liebe gilt jedem von uns ganz persönlich, 
ohne Vorbedingungen, ohne Zwischenhandel. 
Es wird keine Gegenleistung erwartet. 
 
Die Liebe Gottes erfordert unsere Antwort. 
Die Liebe Gottes macht etwas mit uns. 
Sie lässt sich nicht beiseiteschieben. 
Wir sind geliebt. 
 
Gott teilt sich uns mit 
durch Gedanken, inspiriert vom Heiligen Geist, 
in Musik und Kunst, 
durch Erlebnisse, in denen wir ihn entdecken, 
durch Begegnungen 
und ganz individuell, ganz persönlich 
sozusagen auf dem direkten Draht.  
 
Hilfestellung bieten auf vielfältige Weise 
Seelsorger, Gottesdienste, 
Gemeinschaftserlebnisse, 
Tradition, Theologie, 
den persönlichen Glauben können sie nicht ersetzen, 
unsere persönliche Antwort auf die Liebe Gottes ist gefragt. 
 
 
 


